

Auch in 2016 liebt der [Kiebitz](#) wieder unsere Adenstedter Rübenäcker.



Aber er ist trotz seiner augenscheinlichen Auffälligkeit schon schwer zu entdecken, und man sollte besser ein Fernglas mitnehmen, da er doch extrem scheu ist.

Anfang Mai ist nun die beste Zeit, ihn zu entdecken, da die weitläufigen Rübenäcker noch schön braun sind, was der Kiebitz ja liebt. (so ja [auch in 2015](#) )

Und so findet man von zeit zu Zeit ein oder zwei Kiebitze.

{gallery}2016/tierwelt/vogel.kiebitz/1{/gallery}

Als ein junger Rotmilan hier dem einen Kiebitz zu nah kam, waren jedoch plötzlich 7 weitere Tiere in der Luft, um diesem beizustehen.

{gallery}2016/tierwelt/vogel.kiebitz/2{/gallery}

Dieses gelang ihnen bravorös. Um sich dann aber wieder auf Futtersuche zu begeben. Und plötzlich sah man wieder nur einen und einen entfernten Kiebitz.

{gallery}2016/tierwelt/vogel.kiebitz/3{/gallery}